
活動名:田村市かぶと虫杯第１５回常葉カップ 

日 程:平成２８年 ７月１６日～１７日  

会 場:田村市陸上競技場 

参 加:T6Ｂクラス１１名  

帯 同:熊坂コーチ 

結 果:第６位/１２チーム中  

報 告:熊坂コーチ  

 

７月１６、１７日に田村市陸上競技場で開催されました田村市かぶと虫杯第１５回常葉カ

ップにＴ６Ｂ(６年生のみ)で参加しました。 

 

３連覇のかかった大会です。 

選手達には先輩達の想いやアーレの仲間達の想い、その沢山の想いを託されてこの大会に

参加しているので誇りと自覚を持って全力でプレーするように約束しました。 

 

初日・予選リーグ 

アーレ  １ー１  船引 

アーレ  １ー２  行健 

※予選リーグ・２位(得失点差) 

 

２日目・２位トーナメント 

アーレ  １ー１  柴宮 

ＰＫ  ２ー１ 

アーレ  ０ー１  城北 

※総合６位／１２チーム中 

 

 

試合での約束事 

(個人) 

攻守の切替を早くする、１対１で負けない、運動量で負けない 

(チーム) 

みんなでしっかりＤＦをしてボールを奪ったらワントップへ繋ぐ(ＧＫとＤＦの間へパス)、

ワントップは抜け出したらゴールへ向かいシュート、みんなの気持ちを一つにして最後ま

で集中力を切らさずに戦い抜く 

 

普段の練習を見ているとＴ６Ｂのメンバーですと攻撃的な選手より守備的な選手が多いイ



メージがありました。得点を取る為にカウンターにチャンスがあるのではないかと思い徹

底する事にしました。 

 

１試合目より２試合目.２試合目より３試合というように試合を重ねるごとに理解度が高

まり鋭いカウンターを見せてくれました。 

決定的な場面をしっかり得点出来ていたら違った結果になっていた試合もあったのではな

いかという程、沢山のチャンスを作ってくれました。 

 

最初の試合の守備では足先だけで飛び込み簡単に交わされてしまったり、ボールに集中し

過ぎてマークを外したポジショニングを取ったりして危ない場面が見受けられました。 

飛び込まずに相手のドリブルのスピードが落ちてから体で奪いに行く、足の早い相手には

マークをぴったり付かずに少し距離をあけてマークする、ボールとマークする相手が見え

る位置にポジションを取るといった事を伝えてからは試合を重ねるごとに改善されていき

ました。 

 

選手達の成長力には本当に驚かされました。 

また練習では注意をされると下を向いて元気を無くしてしまう選手達が大会では私の厳し

い言葉にも下を向かず、私の目を見て返事を返してくれていました。戦えているという自

信と勝ちたいという強い想いが選手達を戦う集団へと変えていったように思います。 

この２日間でサッカー選手としてだけではなく、１人の人間として大きく成長したように

感じました。 

 

普段の練習を見ているとここまで戦えるとは正直、思っていませんでした。良い意味で裏

切られました。選手のみんなの気持ちが込もったプレーをするとこんなにも素晴らしい試

合が出来るので自信にして欲しいと思います。 

本当に良く頑張りました！ 

みんなのプレーに私も大森コーチも感動させてもらいました。 

 

 

この大会で自信がついた事と思いますが、試合を通して足りない部分も感じたのではない

でしょうか？ 

 

ボールを運ぶ、止める、蹴る・・・精度はどうだったかな？  浮球を処理出来たかな？ 

基本技術が高くなれば余裕が生まれます。余裕が生まれると周りを見る事が出来ます。周

りを見る事が出来ると選択肢が増えてプレーの幅が広がります。一人一人の基礎技術が向

上したらもっともっと強いチームになれます。 



毎日沢山ボールに触って欲しいと思います。 

 

１対１の対応・・・サッカーというスポーツは場面場面では１対１の「個」の戦いになり

ます。個の戦いに勝てれば有利になれます。攻撃、守備の両面でもっと向上していかなけ

ればならないですよね。 

 

運動量・・・ＦＷからＤＦの距離をコンパクトに保てないと攻撃に厚みが出せないですよ

ね。守備でも中盤で相手を自由にさせてしまうと苦しくなりますよね。 

そして何より相手に走り負けていては勝つ事が出来ません。普段の練習から足を止めずに

走り続ける事を意識して取り組んで欲しいと思います。 

 

以上がこの大会で私が感じた事です。 

中学へ行ってもサッカーを続けたいと思っているならば個人で技術を高めていけるように

努力して欲しいと思います。 

サッカーと向き合い努力していく事が出来たらみんなの素質が開花すると思います。 

アーレの練習以外で努力してみませんか？ 

 

 

常葉ＳＳＳ・遠藤監督、樽井会長様 

このような素晴らしい大会にお誘い頂きまして 

ありがとうございました。最高のグランドでサッカーが出来る選手達は幸せです。 

また懇親会ではご父兄の皆様や選手の皆さんと楽しい時間を過ごさせて頂きありがとうご

ざいました。見晴らしが良くて素晴らしい会場でした。 

また来年も宜しくお願いします。 

 

 

大会に参加された関係者の皆様、大変お世話になりました。各チーム特徴があり勉強させ

て頂きました。懇親会では色々なお話をさせて頂き楽しい時間をありがとうございました。 

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。 

 

 

２日間応援して頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。試合を重ねるごとに

成長していく選手達を感じて頂けたのではないでしょうか？ 

２日間で逞しくなりましたね。これからの成長が楽しみになった事と思います。 

本当に素晴らしい試合をしてくれた選手達を沢山褒めてあげて下さい。 



これからも応援、ご協力をお願いします。 

                                コーチ：熊坂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


